



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 237-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizan Semana Perú Contra el Cáncer en Cajamarca

Este 10 de octubre se realizará despistaje de mama y cuello uterino en el Centro Materno Simón Bolívar.

Con el fin de concientizar a la población sobre la importancia de la adopción de comportamientos saludables preventivos, se viene realizando desde el 05 hasta el 11 de octubre la Semana Perú Contra el Cáncer, que es organizado por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud (DIRESA), conjuntamente con el centro Preventivo del Cáncer del Hospital Regional de Cajamarca, ESSALUD, la Municipalidad Provincial de Cajamarca, el Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN) e instituciones privadas.

“Para ello se está capacitando a agentes comunitarios, miembros de juntas vecinales, promotores de salud, comedores populares, bomberos e integrantes de la sanidad, en temas sobre alimentación saludable, actividad física y eliminación del consumo de tabaco; además, de brindar un repertorio informativo acerca de los principales tipos de cáncer que aqueja a la región como es el de próstata, colon, mama, cuello uterino, estómago, pulmón y piel”, así lo mencionó el coordinador de promoción de la Red de Salud Cajamarca, Rafael Carrera Taica.

Así este 08 de octubre se desarrollará el Flash Mob “Cajamarca Unida contra el Cáncer” en los centros comerciales “El Quinde, Real y Open Plaza”, y el despistaje de cáncer de cuello uterino y mama este 10 de octubre en el Centro Materno Simón Bolívar a partir de las 8 am.

Esta campaña está dirigida a los hombres y mujeres cuya edad oscile entre los 40 y 65 años y a aquellas personas que tengan antecedentes familiares relacionados con esta enfermedad. Es importante resaltar que no es necesario presentar un síntoma para realizar el despistaje de cáncer.

DATO:

Un tercio de los tipos más comunes de cáncer pueden prevenirse con la práctica de estilos de vida saludables.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de octubre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA